
第1835回例会　2015.６.25　晴　司会　草野会員

　ロータリーソング　「手に手つないで」

◎本日の出席状況

　出席：29名（28名）中22名　78.57％

　欠席：藤代・松本・守屋・平山・柴田・瀧　（武市）各会員

山﨑幹事

１．新入会員候補者　山本　宏子君（職業分類：弁護士）

　　推薦者：岡田会員の推薦が本日の臨時理事会で承認されました。

　　分類・選考委員会に付託いたしたところ両委員会より問題がないとのお答えがありました。

　　よって、全会員の皆様におはかりいたします。

２．７月のロータリーレートは１ドル124円です。

No. 1835号　　 2015年７月２日発行

新会長と旧会長バッチ交換

幹 事 報 告

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


３．次年度「IT広報公共イメージセミナー」のお知らせ

　　日　時：７月24日（金）　14：00～16：00

　　場　所：千葉市生涯学習センター（大研修室）　千葉市中央区弁天３－７－７

　　参加者：クラブ広報委員長又はIT担当者　　出席者：次年度広報委員長　鈴木隆男会員

　　登録締切：７月17日（WEB登録）

４．次年度米山奨学会委員長セミナーのお知らせ

　　日　時：８月23日（日）　　受付：13：00　　点鐘：13：30分

　　場　所：成田ビユーホテル

　　登録料：１クラブ 1,000円

　　参加者：度会次年度委員長

５．５月２日、竹の子掘り例会・「ロータリーデー」を開催につき、宇佐見ガバナーより表彰状が届いてお

ります。

６．地区より奉仕プロジェクト委員会ニュースレター（６月号）

　　※次年度地区補助金申請の一覧等、回覧します。

７．次年度親睦委員会より「親睦旅行：黒部渓谷・宇奈月温泉」について、予約の関係上早めに出欠を取り

たいと思います。

　　日　時：10月22日（木）～23日（金）

　　費　用：35,000円～45,000円（JR交通費・宿泊代等）

８．７月の例会及び行事予定表をお配りします。参考にしてください。

９．今年度会員数の推移について　今年度７月、当初会員数28名、入会者１名・退会者１名により６月末会

員数は28名となります。（新年度：７月１日付も28名です）

10．すでにFAXでお知らせ済みですが、元会員藤代　守様（1996～97年度幹事）がご逝去されました。ク

ラブ慶弔慰規定により生花をお供えいたしました。

「臨時理事会報告」

１．新入会員候補者：山本　宏子君　職業分類：弁護士

　　紹介者：岡田会員の推薦につき、理事会は推薦を承認し、分類・会員選考委員会に付託いたしました。

　　会員として適格者であると報告がありました。

　　よってクラブ細則第13条第１節およびだ５節により皆様にご照会いたします。

　本日の卓話

　新旧会長・幹事　バッチ交換

　新役員の宣誓式

　新旧役員あいさつ

　大原会長

　　１年間ありがとうございました。皆様の温かい目で持ちこたえることができました。

　　「気品と風格」のモットーは少しはできたかなと思います。

　　特にこの１年間は四つのテスト「みんなのためになるかどうか？」を一番考えてきました。



　　変えられないものは他人と過去。変えられるものは自分と未来。

　　来期以降は皆様のバックアップをして行きます。

　山﨑幹事

　　大原会長年度、一年間幹事を務め会員の皆様のご理解とご協力に感謝しています。

　　各委員長の皆様とクラブの事や委員会活動にもっと話し合う時間をとれば良かったかなと反省していま

す。

　　入会歴の浅い会員が、例会出席の大切さやロータリー活動の有意義さを理解し、時として仕事より優先

して、実りあるロータリー活動を残せたのではと考えています。次年度大家会長や伊藤幹事よりご要望が

ありましたら、今年度の経験を生かし会員が楽しく参加できるクラブ活動に取り組みたいと思っています。

　　 後に事務局の西川さん毎週お手数をおかけいたしました。大原会長、幹事のご指名に感謝しています。

　　今後も宜しくお付き合いをお願いします。

　大家新会長

　　７／１から会長を務めさせて頂きます。今までは「ロータリークラブに入会させてもらった」から「ロー

タリークラブに入ってもらった」に変わってきた様に思います。入って良かったと実感できるクラブにし

て行かないといけないと思います。今後も例会の充実を図りたいと思います。

　　また、仕事の分野でも士業の経験を活かし、皆様に情報を提供して行きます。

　　１年間宜しくお願い申し上げます。

　伊藤新幹事

　　2010年３月に入会し５年が経過しました。６年目で幹事の役は早いと思いますが、大家新会長のもと私

も士業の端くれではありますので、皆さまのお役に立つお話をして行ければと思います。

　　今まで例会等休んだことが無いので、今後も円滑な例会が出来るように頑張ります。

　　皆様宜しくお願い致します。

退会のあいさつ

　金子会員

　　来月より東京中央ロータリークラブに移籍します。遠田会員にご紹介

頂いてから17年間在籍致しました。

　　特に国際奉仕の観点で、インドにワクチンを届けに実際に訪問してき

ました。

　　会員の皆さまに海外事情を説明するためにも、目で見て体験したこと

を説明をして行ければと思います。

　　ロータリー歴は20年になります。奉仕については、まだまだ考えて行かなければいけません。

　　東京中央ロータリークラブに行って、上場企業の社長様より色々な話を聞いて勉強させて頂きます。

　　船橋東ロータリークラブからの推薦状の内容が素晴らしく、かなり期待されてしまっています。

　　向うに行って私自身パワーアップして参ります。もちろんメーキャップで船橋東RCの例会にも参加し

ます。

　　今後とも、宜しくお願い申し上げます。



・大原会長・山﨑幹事一年間大変ご苦労様でした。昔から悲しみと悔しさを乗り越えたものが勇者になると

言われております。負けてもなお素晴らしい友人があなたを支えてくれています。山﨑幹事もよくがんば

りました。気品と風格のテーマは引き続き実践していきましょう。 相澤　友夫

・大原・山﨑丸の無事の帰港を祝して、ご苦労様でした。次年度からはゆっくり食事を楽しんでください。

 遠田　毅

・大原会長、山﨑幹事、一年間お疲れ様でした。気品と風格は十分漂ってきましたよ。 鈴木　恭浩

・大原会長、山﨑幹事一年間我がロータリーを導いていただきありがとうございました。しっかり「歴史」

のバトンを引き継ぎたいと思います。 大家　浩明

・大原会長、山﨑幹事一年間本当にお疲れ様でした。７月からはいよいよ幹事となりますのでよろしくお願

いいたします。 伊藤　直子

・大原会長一年間ありがとうございました。大家新会長大変と思います。私もお手伝いさせていただきま

す。金子会員ミャンマーで会いましょう。 長野　春信

・会長・幹事一年間ご苦労様です。ゴリッパ！ 佐々木　光博

・大原会長、山﨑幹事一年間お疲れ様でした。山﨑幹事にはことにお世話になりました。本当にありがとう

ございました。 事務局　西川典子

・大原・山﨑年度素晴らしい運営でした。ご苦労様でした。大家・伊藤年度も期待します。 斉藤　守

・大原・山﨑年度の帰港を祝して。 金子　研一

・大原会長・山﨑幹事一年間ご苦労様でした。山本先生入会認めてくれて28名±0となり一安心です。

 岡田　敏男

・大原会長お疲れ様でした。 輪湖　信

・大原・山﨑年度、無事終えたことお慶び申し上げます。新年度に向い「りん」の原稿をお願いいたしま

す。 藤井　仁毅

・大原会長・山﨑幹事さん一年間本当にご苦労様でした。 山口　習明

・大原会長・山﨑幹事一年間本当にお疲れさまでした。入会以来の温かいご指導に深く感謝しております。

今後ともよろしくお願いいたします。 橋岡　佐喜男

・皆さん、いろいろありがとうございました。 斉藤　英明

・大原会長・山﨑幹事一年間ご苦労様でした。そして次年度会長大家さん幹事伊藤さんもよろしくお願いし

ます。 織戸　豊

・大原会長一年間ありがとうございました。会員の皆様のご理解とご協力に感謝！西川さんいろいろありが

とうございました。 山﨑　新一

・一年間本当にありがとうございました。 大原　俊弘

・大原会長・山﨑幹事、気品と風格の一年間お疲れ様でした。 草野　宏隆

・新年の伊藤幹事、役員の皆様は勿論のこと、各会員の皆様のご協力お願いします。「船橋東RCに参加して

良かった」と実感できるようなクラブを目指して頑張ります。 大家　浩明

・大家・伊藤丸の出港を祝して。 金子　研一

・金子さん今日で終わりかと思うととても寂しいです。丁度一年で孤児になってしまいました。数年後に又

お戻りになる日をお待ちしております。 草野　宏隆



・金子さん、クラブで本当の国際奉仕活動を自ら実践を通して教えてくれましてありがとうございます。

時々には地元に来てください。 織戸　豊

・金子研一さん、東京中央ロータリークラブでのご活躍をご祈念申し上げます。たまにはメークアップに来

てください。 山口　習明

・金子さん本当にお疲れ様でした。金子さんが居たからこそ出来た国際奉仕だったと思います。是非早く

帰ってきてください。 織戸　豊

・金子親分、大変お世話になりました。数年後のお帰りをお待ちしています。 鈴木　隆男

・金子様、長い間お世話になりました。このクロス・ウエーブの例会場にお世話頂いたのも金子先生のお蔭

です。度々メークアップにお出かけください。 事務局　西川　典子

・17年間大変お世話になりましたが、これからもメークアップに来ますのでよろしくお願いいたします。

 金子　研一

・マハラジャが引退します。一年間ご苦労様でした。これからはダンスで減量してください。ライザップで

は無理です。山﨑さんもお疲れ様でした。 度会　一也

・坪井小学校歯科検診のため遅刻しスイマセン。ⅰ・３年生210名、３時間で約5,000本のチェックで眼球

が破裂しそうです。ミラーを持つ手が痛い！ 遠田　毅

・昨日15回目の夏至コンペ（1,5ラウンドゴルフ）が無事終了しました。大原会長が優勝でした。おめでと

うございます。大原さん、山﨑さん、織戸さん、相澤さん、瀧さん大変お世話になりました。今後もよろ

しく。 藤井　仁毅

次週予告

　７月２日

　役員会　　　 11：00～

　1836回例会　12：30～

　　　　　　　 会長・幹事就任挨拶・皆出席者表彰・会計決算予算報告・監査報告

　　　　　　　 三つのお祝い・会員スピーチ

　 ６月25日　50,000円　　累計　1,171,000円　今週のニコニコ BOX

７月のプ ログ ラム

７月２日　会長・幹事就任挨拶・皆出席者表彰・
　　　　　会計決算・予算報告・監査報告
　　　　　三つのお祝い　会員スピーチ
　　９日　各委員会活動計画報告
　　16日　前年度会長・幹事慰労夜間例会
 場所：なべ三
　　23日　第１回ガバナー補佐訪問
　　　　　ガバナー訪問に備えてクラブ協議会
　　31日（金）　第２分区IM （７／30例会振替）
 場所：船橋グランドホテル　

週報今週の担当　　　中　村


